

Los jóvenes ya tienen furgoneta

Gracias a la ofrenda recibida y a las iniciativas del Grupo de Jóvenes, estos han podido alquilar la furgoneta que les hacía falta para el retiro que tendrá lugar en Coin, si Dios quiere.

Oración

Como siempre, y no por ello menos importante, debemos seguir orando por las personas mayores de la Iglesia, por los enfermos, por los niños. Y esta semana, especialmente por los retiros. No olvidemos tampoco a David Ruiz, a Antonio Gil y a Manuel Arias, así como a la familia de Miguel Perdomo.

Y tenemos que agradecerle mucho a Dios que nuestra hermana Eva Galván ha recibido el alta hospitalaria.

Servidores

DOMINGO 23

Dirige: Antonio García
Predica: Carmelo Palmés

Santa cena
Antonio Hernández----- Manuel M. Alanís
José L. Burgueño ----- Fco. García Patricio

Recogida de ofrenda
Cristina Díaz ----- Débora García

DOMINGO 30

Dirige: Carlos Rico
Predica: Carmelo Palmés

Santa cena
José A. Corral ----- Paco Juliá
Miguel Perdomo----- Miguel Salvador

Recogida de ofrendas
Loli Morillo ----- Elisabet García

Viernes 21

Estaremos de retiro, si Dios quiere

VIERNES 28

Dirige: Carlos Rico
Predica: Carmelo Palmés

OTRAS REUNIONES

Reunión de Señoras:
Martes a las 18.00

Reunión de Jóvenes:
Estarán de retiro, si Dios quiere

Por tanto, no te avergüences de dar TESTIMONIO de nuestro señor

2ª Timoteo 1:8

TESTIMONIO

Bebetín interior de la Iglesia de Cristo en Sevilla
Domingo 16 de marzo de 2008 - www.idcsevilla.org - N° 427

Reflexión

¡Oh, Jesús!, Tú fuiste víctima desde tu nacimiento, varón de dolores, experimentado en quebranto. Los sufrimientos cayeron sobre Ti en llovizna perpetua, hasta la última pavorosa hora de tinieblas; y entonces, no como nube, mas como torrente, como catarata de aflicción, tus agonías se precipitaron sobre Ti.

¡Vedle allá! Es noche de frío y escarcha, pero Él está en el campo. Es de noche; no duerme, sino que está en oración. ¡Oíd! En el silencio sus gemidos! ¿Ha tenido nunca ningún hombre lucha como la suya? ¡Acercaos y mirad su faz! ¿Habéis visto alguna vez sobre rostro mortal semejante sufrimiento como podéis contemplar en ella?

¿Oís sus palabras? "Mi alma está muy triste, hasta la muerte." Se levanta; es agarrado y prendido por los traidores. Avancemos hacia el sitio en que ha estado en agonía. ¡Oh, Dios!, ¿qué es lo que ven nuestros ojos? ¿Qué es esto que mancha la tierra? ¡Sangre! ¿De dónde? ¿Quizás de alguna herida que se ha abierto de nuevo por su espantosa lucha? ¡Ah!, no. "Fue su sudor como grandes gotas de sangre que caían hasta la tierra." ¡Oh, agonías que las palabras no bastan para describir! ¡oh, sufrimientos que el lenguaje es pobre para narrar! ¡Cuán terribles debisteis ser que excitasteis el bendito ser del Salvador hasta hacer brotar sudor de sangre de todo su cuerpo! Y este es el principio, el comienzo de la tragedia. Seguidle tristemente, Iglesia afligida, para dar testimonio de la consumación. Es acuciado en tropel por las calles, arrastrado de un tribunal a otro, desechado y condenado ante el Sanedrín, escarnecido por Herodes, juzgado por Pilato. Su sentencia es pronunciada: "¡Sea crucificado!" Y ahora la tragedia llega a su momento culminante.

Su espalda es desnudada, es amarrado a la columna romana del suplicio. El sangriento látigo levanta tiras de piel, y como po un río de sangre sus lomos se tintan de grana; vestidura carmesí que le proclama emperador de aflicción. Es metido en el cuerpo de guardia; sus ojos son vendados, y la soldadesca le abofetea y le dice: "Profetiza quién es el que te hirió". Escupen sobre su rostro, tejen una corona de espinas y la clavan sobre sus sienes, le visten con un manto de grana, hincan la rodilla delante de Él burlándose. Enmudece, no abre su boca. "Cuando le maldecían, no retornaba maldición", sino que encomendó su causa a Aquel a quien vino a servir. Y ahora lo asen, y entre burlas y desprecio lo sacan del palacio y lo llevan en tropel por las calles. Desfallecido por los continuos ayunos y abatido por su agonía de espíritu, tropieza bajo el peso de su cruz. ¡Hijas de Jerusalén!, Él desmaya en vuestras calles. Lo vuelven a levantar, ponen su cruz sobre otros hombros, y lo empujan, quizás a punta de lanza, hasta que llega al monte de la ejecución. Groseros soldados caen sobre Él y lo tumban sobre su espalda; el leño cruzado queda bajo Él, sus brazos son distendidos cuanto el cruel suplicio requiere, los clavos son preparados; cuatro martillos los clavan a una en las partes más tiernas de su cuerpo, y helo allí, acostado sobre el madero, muriendo en su cruz. Todavía no se ha terminado. El leño es alzado por rudos soldados. El agujero ya está preparado. A cruz es soltada bruscamente en él, lo rellenan con tierra, y allí queda.

Fragmento de un sermón predicado en el Royal Surrey Garden (Inglaterra), el 28 de febrero de 1858 por C.H. Spurgeon.

Aportación al boletín de nuestro hermano Juan López Santa.

Noticias

Fallece la madre de nuestro hermano Miguel Perdomo

El pasado 1 de marzo, la madre de nuestro hermano falleció en Sevilla a causa de un cáncer. Su cuerpo fue incinerado en La Algaba, Sevilla, el día siguiente tras un culto especial en el tanatorio de San Jerónimo.

Mostremos a la familia de nuestro hermano nuestro cariño y apoyo en estos momentos de dolor por la pérdida de un ser querido.

Campamentos

Llega Semana Santa y con ella, dos campamentos deseados por la Congregación, el retiro en Aroche, y el retiro de los Jóvenes en Coín.

Si Dios quiere, el próximo miércoles, los miembros de la Iglesia se desplazarán hasta Aroche para pasar allí la noche y preparar el espíritu para recibir las enseñanzas de las exposiciones que tendrán lugar tanto el jueves como el viernes. Aún estás a tiempo si te has decidido a venir en el último momento.

Por otro lado, ese mismo día, nuestros jóvenes se desplazarán hasta Coín con el objetivo de aprender y compartir con los jóvenes de otras iglesias de España. Ellos son los encargados de la organización del campamento, por lo que debemos orar para que todo salga bien.

Durante esta semana las reuniones habituales de jóvenes, a dolescentes y el culto de oración quedarán suspendidos hasta la siguiente semana.

Oremos porque ambos retiros transcurran con normalidad y se derramen bendiciones.

Colaboraciones en el boletín

Tal y como ya anunciamos en el anterior número del boletín, os pedimos vuestra implicación para la próxima edición. Como ya sabéis, esta semana que entra, la Iglesia saldrá de retiro a Aroche durante tres días, motivo por el cual en el próximo boletín habrá un especial con fotos.

Esperamos que no sólo haya elementos gráficos sino también textos, aportados por todos vosotros, comentando vuestra experiencia allí, lo que os ha gustado, etc. En definitiva, lo que os apetezca compartir con el resto de la congregación.

Esperamos recibir muchas contribuciones la próxima semana.

Alquiler de furgoneta

El Consejo de Ancianos ha alquilado una furgoneta para el traslado de enseres a Aroche. Todos los hermanitos que quieran utilizar este transporte para trasladar su equipaje pueden ponerse en contacto con algún miembro del Consejo.